ABB ganó contrato de US\$ 640 millones para construir línea de transmisión eléctrica en India

BB está trabajando junto con el operador de la red nacional de la India, Power Grid Corporation of India Limited, en un megaproyecto valorado en más de US\$ 640 millones para construir una línea de transporte capaz de suministrar electricidad de forma fiable a más de 80 millones de personas. El sistema de corriente continua en ultra alta tensión (UHVDC por sus siglas en inglés) a 800 kv, conectará Raigarh, en el centro del mencionado país, con Pugalur, en el estado sureño de Tamil Nadu.

La línea, con una longitud de 1,830 km, será una de las más largas del mundo. Su capacidad de 6,000 MV será

equivalente a la producción de seis grandes centrales generadoras de energía, suficiente para satisfacer las necesidades de electricidad de la población del país asiático.



PECSA capacita en regulación para el uso de combustibles a especialistas en Arequipa

ECSA, empresa peruana de comercialización y distribución de combustibles, realizó una capacitación para empresarios, técnicos y personal involucrados en el sector hidrocarburos de la ciudad de Arequipa, con la finalidad de mejorar los procesos de venta, manejo y distribución de combustible en operaciones industriales.

Los temas desarrollados durante la formación fueron las nuevas tendencias y regulaciones para el uso de combustible en operaciones industriales. Los ponentes fueron el ingeniero Arturo Ledesma, gerente general de Technical Solutions, y el licenciado Daniel Carpio, especialista legal de OSINERGMIN.

Durante la jornada se discutió sobre la regulación que se debe cumplir para estar dentro de los estándares necesarios; además, se reafirmó la necesidad de satisfacer los requerimientos de los

clientes, ofreciéndoles productos de calidad. Este esfuerzo reitera la preocupación de PECSA por mantener capacitados a los actores involucrados en el sector.



EXPO SOLTRAK 2016 presentó el portafolio más completo de consumibles para la industria

or quinto año consecutivo Soltrak, subsidiaria de Ferreycorp, especializada en consumibles para la industria, organizó la feria anual Expo Soltrak, a la cual asistieron los interesados en conocer las bondades y ventajas de las marcas representadas por la compañía.

El evento se realizó en la sede central de Soltrak, en Lima, donde los visitantes pudieron conocer los productos de más de 20 marcas, entre las que se pueden mencionar Goodyear, Mobil, 3M y TECSSEG. Esta quinta edición fue también el marco para el lanzamiento de la representación de Timberland, marca líder

en el mercado de calzado de seguridad industrial.

Durante el evento las marcas proporcionaron, además, capacitaciones gratuitas a más de 500 personas, a quienes expusieron

las ventajas de sus productos v el uso adecuado de los mismos. Asimismo, pudieron conocer la planta de reencauche de Soltrak, la única certificada en el Perú por Goodyear.



TALMA inaugura nueva Base de Operaciones de Rampa en el **Aeropuerto Jorge Chávez**

a empresa de servicios aeroportuarios Talma, inauguró su nueva Base de Operaciones de Rampa del Aeropuerto In-■ ternacional Jorge Chávez, desde donde atenderá la llegada

y salida de 220 vuelos diarios, contando con capacidad de atender hasta 40 aeronaves de manera simultánea.

Con la presencia del presidente del directorio de Talma, Oswaldo Sandoval, y el gerente general de la empresa, Arturo Cassinelli, fue inaugurado el edificio de tres pisos que, además de aulas de

capacitación, oficinas de control y planificación de los servicios de rampa, cuenta con un área para el mantenimiento de las unidades especializadas en la atención de los aviones. En la construcción y equipamiento de la Base de



Operaciones de Rampa, Talma invirtió casi US\$ 5 millones y destinó unos US\$ 4 millones en la renovación de sus equipos, entre ellos un tractor de empuje de aviones, vehículos para transporte de carga y equipajes, fajas, tractores eléctricos y plantas eléctricas para aeronaves, entre otros.